



## Primer AVE que para en Zaragoza hacia Marsella

ZARAGOZA. La compañía Renfe-SNCF parará hoy en Zaragoza por primera vez el AVE que une Madrid-Marsella todos los días, desde que se puso en marcha el pasado 15 de diciembre. Está previsto que llegue a la estación Delicias el tren entre Marsella-Madrid a las 14.23 y luego regrese el AVE que une la capital de España con Marsella y se detenga a las 15.27 en Zaragoza.

La unión entre la capital aragonesa y la tercera ciudad de Francia se completará en 6 horas y 18 minutos. Aun así, Renfe-SCNF ha aprovechado la inclusión de Zaragoza en este servicio desde Madrid para que este AVE pare también en Camp Tarragona (a las 16.23).

El AVE directo que une Zaragoza y Marsella se detiene en Tarragona, Barcelona, Gerona, Figueras, Perpignan, Narbonne, Montpellier, Nimes, Avignon y Aix en Provence. El precio mínimo de un viaje de ida y vuelta entre las dos ciudades asciende a 142 euros en clase turista. Renfe-SCNF ofrece además que esta conexión no sea directa y los viajeros hagan el viaje Zaragoza-Barcelona en tres horarios distintos (13.46, 13.54 y 14.32) y luego se sumen al AVE directo hacia Marsella, que llega al destino a las 21.55.

En el primer trimestre de funcionamiento del AVE Madrid-Marsella, más de 4.000 viajeros usaron los trenes internacionales que enlazan la capital de España con Marsella. El principal destino fue Montpellier con 1.400 clientes, seguida de Perpignan con 1.100. Respecto a la dirección contraria, desde Marsella lo utilizaron 4.800 viajeros con Barcelona, 600 con Madrid y 400 hasta la provincia de Gerona.

### Cuarta línea Barcelona-París

La creación de las líneas de alta velocidad entre España y Francia supone también hoy que refuercen el AVE Barcelona-París con una cuarta frecuencia diaria por sentido. El nuevo convoy saldrá de la Ciudad Condal a las 6.05 y llegará a París a las 12.45, mientras que en sentido contrario saldrá de la capital francesa a las 10.07 y llegarán a Barcelona a las 16.38.

R. J. CAMPO